

Edición del Martes, 24-Ene-12

Usuario Heme

INICIO	CEUTA	MELILLA	MARRUECOS	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIO
--------	-------	---------	-----------	-----------	------------	-------	----------

Editorial	Política	Cultura	Sociedad	Economía	Educación	Sanidad	Tribunales	Medio Ambiente	Sucesos	Deportes	Dominicales
-----------	----------	---------	----------	----------	-----------	---------	------------	----------------	---------	----------	-------------

ESTAS EN: MELILLA ► SOCIEDAD ► LA MITAD DE LOS JÓVENES CREE QUE LAS POLÍTICAS DE JUVENTUD SON MALAS

La mitad de los jóvenes cree que las políticas de juventud son malas

Martes, 24 de Enero de 2012 12:46 , Dori Nuñez

0

Me gusta



dn

El Consejo Estudiantil de Melilla presentó ayer la segunda parte de un estudio en el que se revela que sólo el 18% de los jóvenes cree que vive en una sociedad igualitaria.

“La valoración de las políticas de juventud de la Ciudad es negativa, ya que la consideran mala o muy mala el 51,5% de los encuestados, un 18,2% cree que es buena y un 30,2% cree que son regulares”, declaró el presidente de la Asociación Juvenil Consejo Estudiantil de Melilla (Cemel), Brahim Mohamed Aslimani. De esta forma, se presentó ayer

la segunda parte de un estudio que fue elaborado entre abril y mayo del pasado año por esta entidad y que trata de recoger las impresiones de los jóvenes melillenses sobre varios aspectos de sus vidas. Este estudio sociológico realizado a 400 personas sobre ‘La satisfacción y las expectativas de los y las jóvenes melillenses’ se incluye en el programa ‘Formación, participación y expectativas de los jóvenes melillenses’ y está subvencionado por el Fondo Social Europeo y por el Servicio de Empleo Público.

En esta segunda parte, se analizan las opiniones de los melillenses sobre las instituciones y organismos de la Ciudad y de España. “No sólo sirve para ver lo que piensan los jóvenes sobre estas instituciones, sino también, para ver el grado de compromiso de este sector de la sociedad”, aseguró Mohamed Aslimani.

Además, indicó que la viceconsejera de Juventud, Sofía Acedo, había mostrado interés por este estudio y que le remitirán una copia para que pueda tener en cuenta estos datos a la hora de hacer las políticas destinadas a este sector de la población, es decir, 18.000 jóvenes.

Un 61% de los jóvenes aseguraba que no había una política promovida por la Ciudad que fuera positiva para los jóvenes o no contestaba ante esta pregunta, aunque otro porcentaje menor destacaba los cursos becados de Promesa.

“Con estos datos podemos decir que más de la mitad de los jóvenes cree que la Ciudad no hace nada por ellos. Si más de un 60% de los jóvenes cree que tiene más oportunidades fuera de Melilla y otro tanto que la Ciudad no hace acciones positivas para la solución de sus problemas, estos dos aspectos van de la mano”, indicó el presidente de Cemel.

Casi la mitad de los jóvenes cree que hacen falta medidas para facilitar el empleo, y el 18% que son necesarias más opciones de ocio en Melilla.

El estudio revela que más de un 40% de los jóvenes se define en cuanto a su ideología como progresista, mientras que 22% se considera conservador.

La mayoría de los jóvenes está poco contenta con la Delegación de Gobierno en Melilla y la Ciudad. “Esto pone de manifiesto el recelo de los jóvenes sobre la figura política, un problema que afecta a uno de cada diez”, destacó Mohamed Aslimani.



Publicidad Google

El Servicio de Público de Empleo Estatal tampoco obtiene buenos resultados en esta encuesta ya que el 60% de los jóvenes declaró que no estaba satisfechos con esta entidad.

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado fueron otras de las entidades por las que se preguntó en esta encuesta. Así, la Policía Nacional contó con más apoyos de satisfacción que la Policía Local y las Fuerzas Armadas de Melilla también lograron que más de la mitad de los jóvenes mostraran su satisfacción por el trabajo que realizan. En referencia al Hospital Comarcal, el 60% dice no estar satisfecho con su funcionamiento, mientras que la Universidad de Granada tiene muy buena imagen en los jóvenes, un 42%.

La sociedad

“Los jóvenes piensan que nuestra sociedad es poco democrática, un 46,7%; y poco tolerante, un 53,3%. Estos datos demuestran cómo ven la sociedad este sector de la población y son desgarradores. Tan sólo el 18% de los encuestados cree que estamos en una sociedad igualitaria”, aseguró el presidente de Cemel.

Esta percepción tan negativa de la sociedad afecta a todos los sectores de la población, según apuntó, por lo que afirmó que es necesario cambiar esta imagen. Nueve de cada diez jóvenes no pertenece a ninguna asociación juvenil y es mayor incluso este porcentaje en referencia a las entidades culturales, federaciones deportivas o clubes.

El 64,7% cree que no son suficientes las zonas deportivas de la ciudad.

El botellón es otro de los elementos analizados en este estudio, y por el que proponen varias alternativas. La mitad de los encuestados indicó que sería necesario habilitar un lugar específico para realizar el botellón, siguiendo el ejemplo de otras ciudades como Granada.

Ocho de cada diez jóvenes propone que haya líneas de autobuses nocturnos.

 **El Faro Digital** en Facebook

Me gusta

A 2.746 personas les gusta **El Faro Digital**.

    

Mariluz Lina Yassin Vero Rica

    

Lola cristina Jenni Francisco Ana F

Plug-in social de Facebook

Publicidad

¡Enhorabuena!
Has sido seleccionado para ganar un Vale de 1.000€ en Corte Inglés, Producto de A Carrefour o fnac
¿Qué ves?



Cuero
 Serpient
 Oruga

COMPARTIR ▶



Me gusta

0



Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí](#).

nombre email

IMPORTANTE:

Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

(máximo 1000 caracteres)

 Acepto el Reglamento

Enviar

Novedades en los blogs

LOS PERIODISTAS ESPERAN UN AÑO DE MENOS PRECARIEDAD

Por Cartas al director

La Asociación de Periodistas de Ceuta (FAPE-Ceuta) en el día de nuestro patrón San Francisco de Sales quiere felicitar a todos los compañeros que cada

Leer Más...

¿Y AHORA, Q

Por Francisco Jav

En una de su historia, Gancita: -Lo más cosas malas mala, "es el gente buena".

Leer Más...

ADIÓS MARIO, ADIÓS Por Colaboradores

CAZADORES FUERA DE LA ZONA DE CAZA Po LAS TRIBULACIONES DEL PARTIDO POPULA ESPAÑA, ESE GRAN BANQUILLO Por Colaborado

Ayudas y Subvenciones

Beneficiense de todas las ayudas institucionales que le corresponden informa.com

Anuncios

Publicidad Google

ÚLTIMOS COMENTARIOS

Cazadores fuera de la zona de caza



Alfonso Cortina - Si no están en ur habilitada para ellos lo que tenían c